



Le neige est arrivée

publié le 02/12/2010

Quelle surprise au petit matin de découvrir la neige, tant de fois annoncée et qui s'entêtait jusqu'alors à nous éviter ! Certains courageux ont gagné le collège : contre "vents et marées". Après quelques minutes d'incertitude, l'organisation s'est mise en place. Divisés en groupes, les élèves ont participé à divers ateliers. Puis vers 10 heures, activité en plein air, où quelques fondamentaux ont pu être révisés :

- ▶ savoir construire un bonhomme de neige
- ▶ savoir rouler une boule
- ▶ savoir viser
- ▶ savoir recevoir
- ▶ savoir courir sur un support instable
- ▶ savoir rire de ces petits riens !!

Finalement, la matinée fut bien remplie. Le collège est bien un grand lieu de vie comme le prouvent ces quelques photos (si j'arrive à les insérer !)

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.